

LES ELECTIONS EUROPEENNES, C'EST LE DIMANCHE 25 MAI 2014

NPA



© 2001. Sa Majesté la Reine du chef du Canada, Ressources naturelles Canada.

La manifestation du 12 avril a montré qu'il existait une possibilité de convergence de nombreuses organisations pour engager la lutte contre la politique de rigueur que le gouvernement Valls va encore aggraver. Dans cette perspective le NPA a proposé aux organisations du Front de Gauche et à Lutte Ouvrière d'envisager une alliance pour les élections européennes.

Ces organisations n'ayant, malheureusement, pas répondu favorablement à notre initiative, le NPA prendra ses responsabilités et présentera des listes dans le maximum de régions.

Cette campagne sera l'occasion pour nous de réaffirmer:

- que la droite européenne et les patrons qu'elle sert sont arrogants dans tous les pays pour éliminer les acquis sociaux, les services publics, pour promouvoir une société de compétition où travailler plus égale gagner moins !
- que l'extrême droite européenne se développe en cultivant sa salade raciste, nationaliste et néo-nazie et qu'elle est dangereuse pour les libertés !
- que le PS « hollandais » comme les PS européens ne savent rien faire d'autre que des révérences devant les patrons au son du refrain fredonné du bout des lèvres : «solidarité avec les plus démunis », refrain hypocrite adoré des pêcheurs de profits !

REUNION PUBLIQUE mercredi 14 MAI 20h

salle de la Gare, 11 av de Chanzy, RER VITRY sur Seine

Prendre l'avenue Gambetta qui croise l'avenue P-V.Couturier.à proximité de la gare du RER

La salle est à l'angle de l'avenue Gambetta et de la rue de Chanzy

REUNION PUBLIQUE mercredi 14 MAI 20h
salle de la Gare, 11 av de Chanzy, RER VITRY sur Seine

avec Alain KRIVINE, ancien député européen

Venez nombreux ! Pour débattre avec nous de l'Europe telle qu'elle est et telle que nous voudrions qu'elle soit.

1) Le parlement européen est l'institution la moins anti-démocratique de l'Europe mais c'est celle qui a le moins de pouvoir. L'essentiel des institutions européennes est dans les mains du patronat et de leurs technocrates zélés, nommés et non élus ! Les débats sont laissés au bon vouloir de chaque pays mais il n'y a pas de débat démocratique européen sur des thèmes identiques. Nous voulons une constitution européenne qui ait cette ambition.

2) Nous voulons une Europe qui ne mette pas les salariés en concurrence pour tirer toujours plus leur niveau de vie vers le bas.

3) Nous voulons une Europe qui ait d'autres objectifs que le monopole des patrons sur les choix des investissements et la réalisation de leurs profits.

4) Nous voulons une Europe sociale solidaire, égalitaire, écologique, féministe, anti-raciste, ouverte. Nous voulons une Europe où la liberté de circulation et d'installation soit

accordée aux personnes, alors que circulent en toute liberté les marchandises et les capitaux.

5) L'Europe aujourd'hui c'est aussi la politique impérialiste des puissances industrielles européennes, tant en Afrique que dans les pays d'Europe de l'Est. Nous ne voulons pas de cette exploitation des autres pays.

6) Non aux traités européens qui servent toujours plus les intérêts capitalistes contre la construction d'une Europe sociale. Les différents traités mis en place favorisent la concurrence. Ils inscrivent la loi du marché dans le marbre. Il y a maintenant un projet de traité « transatlantique » (TAFTA) " qui veut individualiser l'accès à la santé, l'éducation, la culture, les transports..., qui veut ouvrir les frontières à la volaille désinfectée au chlore, au bœuf aux hormones, au porc dopé à la ractopamine, aux OGM agricoles...., qui veut encore accélérer la disparition de l'agriculture paysanne de proximité et nuire à la recherche d'une alimentation de qualité sans pesticides ni autres pollutions chimiques.

Comité NPA de VITRY